

# *Presidenta de México reafirmó su rechazo al bloqueo de EEUU contra Cuba*

---



**Presidenta de México Claudia Sheinbaum**

Ciudad de México, 26 mar (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reafirmó hoy su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba y a recientes sanciones del país norteamericano relacionadas con Venezuela.

“Nosotros no estamos de acuerdo que se pongan sanciones económicas a los países”, respondió ante la pregunta de un periodista sobre el anuncio de Washington de imponer un arancel secundario del 25% a quien comercie con Venezuela en materia de petróleo y gas.

Durante su habitual conferencia de prensa, la mandataria recordó que se trata de un principio de la política exterior mexicana.

“No solo es del gobierno que represento, sino en general, y además eso establece la constitución. Y eso es importante, porque no se afecta a un gobierno, a una persona, sino se afecta a un pueblo entero. Nosotros siempre hemos estado en contra del bloqueo a Cuba”, sostuvo.

Aseveró que eso lo seguirán defendiendo y enfatizó en que tales cercos perjudican a los ciudadanos.

“Para resolver los problemas siempre está la diplomacia y el diálogo internacional”, señaló.

Como consecuencia del bloqueo de Estados Unidos, la mayor de las Antillas sufrió pérdidas por 5 mil 56,8 millones de dólares desde el 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024, refieren cifras oficiales de la nación caribeña.

En 6 décadas, las afectaciones por el cerco, condenado cada año por la inmensa mayoría de los países de las Naciones Unidas, superaron el billón 499 mil 710 millones de dólares, tomando en cuenta el comportamiento del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379574-presidenta-de-mexico-reafirmo-su-rechazo-al-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**